



Liebe Mitglieder der Bayerischen Taekwondo Union,

mit Stolz können wir auf ein sportlich erfolgreiches Jahr zurückblicken. Erstmals, seit fast zwei Jahrzehnten, erkämpfte ein Deutscher einen WM Titel in der olympischen Disziplin. In der Disziplin Formen/Technik errangen bayerische Sportlerinnen und Sportler WM Titel zum wiederholten Male. Viele andere Athleten wurden gefördert, gewannen Medaillen und machten dem Taekwondo-Sport alle Ehre. Unser Ziel ist es, die Bayerische Taekwondo Union zu stärken und in die Partnerschaft mit den Vereinen und somit auch in die Athleten zu investieren. Durch gemeinsames Wachstum können wir den Taekwondo Sport fördern.

Nachdem die Wettkampf-Saison nun zu Ende geht und es bei Ihnen sicherlich wieder etwas ruhiger wird, möchten wir Sie bitten, an einer Umfrage teilzunehmen.

Dieser Fragebogen ist für die BTU auch eine Art Startschuss. Denn zur Stärkung des Fachverbandes haben wir einen Öffentlichkeitsausschuss unter Hinzuziehung einer PR-Fachfrau etabliert. Die BTU will zukünftig mehr Öffentlichkeitsarbeit leisten und unter anderem die Kommunikation mit den Mitgliedern stärken.

Die Mitgliederbefragung dient uns als Basis für Verbesserungen, Veränderungen und Ergänzungen. Ihre Meinung ist uns sehr wichtig, bitte nehmen Sie sich ein wenig Zeit. Als kleines Dankeschön erhalten Sie einen Einkaufsgutschein der Firma KWON im Wert von 5 Euro.

Den Fragebogen erhalten Sie in den nächsten Tagen per Post oder per E-Mail. Es besteht die Möglichkeit, die Fragen auch online über die BTU-Homepage und die Verwaltungsdatenbank auszufüllen. Einsendeschluss ist Ende November 2013.

Die Mitglieder des Gesamtvorstandes werden die Mitgliederbefragung auswerten und in einem abschließenden Bericht kommunizieren. Tragen Sie dazu bei, dass die Bayerische Taekwondo Union zu Ihrem starken Partner wird!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen
Reiner Hofer
Präsident